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ATA DE REUNIÃO 

 
 
 
No dia 18 de abril de 2023, às 19h35m, os convidados que assinam a lista de presença 
e os Conselheiros presentes: Ivanise Mendes Lima; Manuel Marcelo Muniz; Renato 
dos Santos Simões; Silvana Maria Krasauskas Pelisser; e Walter Gomes da Silva.  
reuniram-se presencialmente, para tratar e deliberar acerca dos assuntos aqui 
expostos, no auditório da subprefeitura Freguesia/Brasilândia localizado a rua João 
Marcelino Branco, 95 São Paulo SP. Ausentes os conselheiros: Erica Daiana da 
Cunha; Jose Luiz Rogerio Soares (Lulinha); Luís Rogerio Pereira; Margarete Cristina 
dos Santos; Maria Elena Ferreira da Silva; Paulo Leonardo; Suzimar Wacton de 
Morais (Morais); Valquíria Evangelista dos Santos e Vania Cristina da Silva Alonso.   

A reunião foi presidida por Renato dos Santos Simões coordenador do Conselho 
Participativo Municipal da Freguesia/Brasilândia, que organizou e conduziu as 
discussões. A Sra. Silvana Maria Krasauskas Pelisser atuou como secretária da 
reunião e foi a responsável pela lavratura da presente ata.   

A reunião foi convocada pelo coordenador Renato Santos Simões, por meio de 

convocatória enviada com a devida antecedência por mensagem no aplicativo 

WhatsApp e publicação no diário oficial pelo interlocutor da subprefeitura Sr. Eliel S. 

Guimaraes. O Sr. Renato abriu a reunião solicitando que todos assinassem a lista de 

presença. Esclareceu que daria sequencia a reunião como consultiva, por falta de 

quórum para realização das pautas convocadas, após consulta ao grupo dos 

coordenadores e interlocutores dos CPM municipais. 

Nesta oportunidade, o Sr. Eliel esclareceu a ausência do subprefeito que estava em 

plantão emergencial devido à forte chuva do dia e solicitou que os conselheiros 

motivassem os munícipes a participarem nas audiências públicas de revisão do plano 

diretor com sugestões das necessidades da região, afim de comporem os projetos, 

aprovação e execução das obras necessárias para melhoria da qualidade de vida da 

população 

Iiniciou as 19h52m a leitura das pautas de ordem do dia 

PRIMEIRO ASSUNTO 

Assunto: leitura da ata da reunião ordinária de 15 de março de 2023. 

       Discussão: Efetuou a leitura da ata da reunião anterior. 

       Deliberação: O coordenador efetuou a leitura da ata, publicada em diário oficial, 
assinada pelo grupo de WhatsApp e aprovada pela maioria dos conselheiros. 

       Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por 5 de 5 conselheiros 
presentes.   
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SEGUNDO ASSUNTO 

Assunto: Eleição do coordenador e secretario para os próximos 6 meses. 

Discussão: Devido à falta de quórum dos conselheiros, após consulta ao grupo 
de coordenadores e interlocutores das subprefeituras adiou-se para a próxima 
ordinária a realizar-se em 16 de maio de 2023.  

Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por 5 de 5 conselheiros 
presentes. 

TERCEIRO ASSUNTO 

Assunto: Placa de nomeação da praça Lembrança da primavera pelo munícipe 
Sr. Sergio Marques.  

Discussão: a atribuição de nomear ruas e praças está paralisado a anos, devido 
a mudança da responsabilidade de quem executara o emplacamento da 
secretaria da habitação para a CET que não recebeu as definições e normativos, 
bem como a verba do tribunal de conta para execução.  

Deliberação: Oficializar a CET e até a execução nomear através de uma 
homenagem por púlpito.  

QUARTO ASSUNTO 

Assunto: Placa de indicativo de equipamento. 

Discussão: o CPM Manuel M Muniz identificou que não há sinalização indicativa 
para o equipamento Biblioteca Érico Veríssimo, Rua Diógenes dourado 101 
COHAB Taipas.  Pedimos o estudo e a possível instalação de  placa indicando a 
Bíblioteca Érico Veríssimo seja instalada na Av Elísio Teixeira Leite altura do 
número, 7300  esquina com a Rua Egídio Felipe em Taipas para indicação do 
equipamento público que além da biblioteca Érico Veríssimo, conta com. Um 
Telecentro e um espaço de Coworking público Gratuito. A sinalização seria de 
estrema  importância para os moradores da região norte. Beneficiando a todos os 
usuários da Zona Norte e também daria mais visibilidade a tão importante espaça 
público. 

Deliberação: estamos preparando o ofício para votação na próxima reunião 
ordinária por falta de quórum.  

QUINTO ASSUNTO   

Assunto: sinalização para desvio de grandes caminhões.  

Discussão. O CPM Renato S Simões citou os acidentes no Morro devido a 
tentativa de passagem de grande caminhão em via que não suporta a passagem 
de grandes caminhões. 
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Deliberação: estamos preparando o ofício para votação na próxima reunião 
ordinária por falta de quórum.  

 

SEXTO ASSUNTO 

Assunto: Iluminação pública 

Discussão: o CPM Walter mencionou que a avenida Ministro Petronio Portela 
desde o inicio do Hospital Vila Penteado ate altura do numero 2.000 é insegura 
devido as árvores entrelaçar-se com a iluminação existente, solicita pontos de 
iluminação mais baixa para iluminar a calçada por onde os pedestres transitam.  

Deliberação: Preparar oficio a Ilumina para aprovação na próxima reunião 
ordinária por falta de quórum.  

 

 

As 20h44m a reunião foi encerrada, declarando que todos os assuntos tratados foram 
consultivos, uma vez que, não tínhamos quórum para aprovações e a presente ata foi 
lavrada pela secretária, reproduzindo o que foi discutido e deliberado na ocasião. Esta 
ata vai com as assinaturas dos conselheiros presente, os quais, ao assiná-la, 
concordaram com o inteiro teor do que aqui está disposto e reconheceram que a 
presente ata é um reflexo da verdade e da integralidade do conteúdo da reunião. 

Este documento é assinado eletronicamente por e-mail ou WhatsApp, e todos os 
conselheiros presentes, ao assiná-lo, aceitam como válido o meio empregado para 
comprovação da autoria e da integridade do documento e de suas assinaturas. 

 
                                                                          São Paulo, 18 de abril de 2023. 

 
 

Silvana Maria Krasauskas Pelisser 

Secretaria 

 

 

Renato dos Santos Simões 

coordenador 

 
 
 


